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Chers frères et sœurs ! JE SUIS ADAMA !

Aujourd’hui, nous allons commenter le chapitre 16 du livre III de Telos. Ce voyage est

presque terminé. Et comme je l’ai déjà dit, ce n’est pas la fin de nos réunions, elles

continueront, mais pas de cette manière. Mais lors de notre prochaine réunion, je vous

expliquerai comment nous procéderons.

Le sujet d’aujourd’hui est la Flamme de Résurrection, dont les Chohans sont Sananda et

Nada. Comme je l’ai fait, je ne vais pas expliquer ici tous les enseignements du livre. Il

est important que vous le lisiez, mais que vous le lisiez attentivement.

Je voudrais insister sur un sujet qui a été répété depuis longtemps, mais que beaucoup

ne comprennent toujours pas. Comment cela commence-t-il ? Lorsque nous disons que

vous créez, ou que nous créons, ou que quiconque crée quelque chose, comment cela

se produit-il ? La force de Dieu Père/Mère, l’intelligence, la conscience, part d’un

électron. Peu importe à quoi il ressemble. Beaucoup de gens essaient de l’imaginer, de le

comprendre et finissent par se perdre sur ce chemin inutile.

C’est une petite particule qui contient la Conscience Divine, il suffit de le savoir. Cette

particule, étant la Conscience Divine, se déploie dans tout ce vers quoi elle s’oriente.

Ainsi, tout ce qui existe dans l’univers, et plus particulièrement sur cette planète, a été
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créé de cette manière. Chaque fleur, chaque animal, chaque plante et vous, tout est créé

à partir de cette seule particule.

Comprenez-la comme s’il s’agissait d’une particule dotée d’un grand pouvoir, mais qui

répond à ce qu’on lui demande. Ainsi, lorsque vous désirez quelque chose, avec une

grande intensité, avec un cœur ouvert, plein d’Amour, cette particule commence à en

attirer d’autres, et ce désir, s’il est intense, s’il est bon pour votre voyage, se réalisera.

Parce que vous y mettez de l’amour, il n’y a pas de sentiments négatifs.

Mais il y a l’autre côté. Si vous y mettez un sentiment négatif, cette particule se multiplie

également, elle attire d’autres particules pour remplir la même fonction. Ce qui est

important, c’est que tout ce qui est créé par chaque âme dans cet univers lui appartient, il

a sa signature électronique gravée sur cet électron, ou plutôt sur ces électrons. Donc, si

vous créez, attirez, de bonnes choses, elles vous reviendront toutes de la même

manière. Si vous créez de mauvaises choses, elles vous reviendront aussi, parce que

cette énergie est la vôtre, vous l’avez créée.

Ce qui est très difficile à comprendre pour beaucoup d’entre vous, c’est que personne ne

fait rien contre vous. Personne n’est responsable de la souffrance, de ce qui vous arrive.

Les gens sont comme des instruments de cette énergie que vous avez un jour émanée.

C’est comme si ces personnes contenaient la même énergie, mais qu’en ce moment elle

vous revenait. Comprenez-vous cela ? Personne ne fait rien contre vous. Vous attirez

tout ce qui vous arrive.

Vous devez faire attention à chaque pas que vous faites, à chaque énergie que vous

émettez, car elle vous reviendra. Si elle est positive, félicitations, elle reviendra de la

même façon, mais si elle ne l’est pas, malheureusement elle reviendra aussi, parce que

vous l’avez créée, et si vous l’avez créée, vous la recevrez, c’est un cadeau de votre part.

Personne ne l’a créé pour vous. Personne ne crée les problèmes sur votre chemin. Les

problèmes apparaissent parce que vous avez créé cette énergie et qu’elle vous revient.

L’univers vous la rend. Quel est votre rôle ?

Prendre cette énergie et augmenter sa négativité, ne pas vouloir apprendre, ne pas

vouloir comprendre, juger les autres et blâmer les autres ? Très bien, vous lui avez donné

une bonne charge et elle est repartie dans l’univers, mais elle reviendra encore plus forte,

parce qu’au lieu de la regarder avec Amour et comme une leçon, comme le résultat de

quelque chose que vous avez provoqué, vous avez décidé de blâmer les autres, de juger

les autres, de penser que tout le monde est contre vous, et vous avez amplifié cette

énergie avec encore plus d’énergie négative. Attendez-vous à ce qu’elle revienne, encore

plus intensément.

C’est un concept que beaucoup d’entre vous ont du mal à comprendre, ou plutôt ne

veulent pas comprendre. Vous trouvez plus simple, plus facile, de penser que le monde

entier est contre vous, de penser que ceux qui vous entourent sont ceux qui vous font

souffrir, ceux qui vous entourent sont ceux qui vous font du mal. Alors, considérez chaque
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personne qui vous fait du mal comme la matérialisation de l’énergie que vous avez

émise. Elle doit revenir d’une manière ou d’une autre.

En tant qu’énergie, vous ne pouvez pas la comprendre, elle doit donc prendre

l’apparence de quelqu’un d’autre. C’est pourquoi cette personne vous apporte ce

déséquilibre, afin que vous puissiez l’examiner. Elle ne l’a pas fait exprès, elle l’a fait pour

vous montrer une leçon. Cela semble un peu complexe, et ça l’est. Mais d’une manière

générale, c’est ce qui se passe.

Chacun d’entre vous finit par devenir un instrument pour donner une leçon à quelqu’un.

Et au moment où vous devenez la leçon de quelqu’un, vous avez aussi cette énergie

pour guérir. Comprenez-le. Vous n’êtes pas seulement des instruments. Vous provoquez

cette énergie et elle vous reviendra aussi. Comprenez-le. C’est un cycle qui ne s’arrête

pas, il ne s’arrête que lorsque la leçon est apprise.

Si vous êtes une personne équilibrée, totalement équilibrée, et que vous aimez, 100% en

équilibre, vous ne serez l’instrument de personne. Vous comprenez ? Si vous êtes cet

instrument pour que la leçon parvienne à quelqu’un, c’est parce que vous devez aussi

comprendre ce que vous faites. Rien n’est dû au hasard et personne n’est utilisé. Tout le

monde passe par des leçons.

Apprenez donc à vous regarder avec affection, sans vous juger. Ne venez pas dire

maintenant : “Oh, j’abandonne, je n’ai plus d’espoir ! Je suis sans espoir !” Cela n’existe

pas. Ce que vous devez faire, c’est cesser de vous juger et essayer de résoudre chaque

problème qui se présente. Mais ne le résolvez pas par la colère, résolvez-le par l’Amour.

Et comme il est dit dans ce grand chapitre, utilisez la Flamme de Résurrection. Utilisez-la

et abusez-en.

Je vais donc expliquer ici un point qui crée un peu de confusion dans vos esprits. Les

méditations sont des processus assez forts. Je vous ai donc conseillé d’en faire une fois

par semaine, deux au maximum. Vous pouvez utiliser les flammes autant que vous le

souhaitez. Bien sûr, pour chaque action, il y a une réaction. Utiliser les flammes, c’est dire

à l’univers : ” Envoyez-moi les leçons et je les traiterai une à une “, et les leçons

viendront. Plus vous les utilisez intensément, plus elles arriveront intensément.

Sachez donc faire preuve de bon sens. Sachez vous surveiller, vous rendre compte de

votre capacité à supporter ou non ce qui arrive. C’est à cela que sert la Flamme de

Résurrection, à corriger beaucoup de ces énergies. Mais soyez prêt à tout regarder en

face. Il ne sert à rien d’utiliser la flamme et de se mettre en colère contre ce que vous

voyez, cela ne servira à rien.

Vous avez tendance à dire que nous vous montrons du doigt. Ce n’est pas le cas. Nous

vous montrons simplement où vous vous êtes trompé, ce que vous devez apprendre.

C’est tout. Alors, usez et abusez des flammes, mais faites-le dans les limites de ce que

vous pouvez supporter de regarder. Sinon, il y aura tellement de points à traiter en même

temps que vous vous perdrez.
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Tout doit être raisonnable et tout doit être à l’écoute du cœur. Traitez donc un point à la

fois. Traitez-le jusqu’à ce que vous l’éliminiez. Éliminé ? Commencez-en un autre. N’en

faites pas trop à la fois, car le retour viendra et vous aurez plusieurs assiettes à tenir en

même temps. Utilisez les flammes, oui, mais utilisez-les raisonnablement, et apprenez à

voir les réponses que vous obtiendrez, sinon cela ne servira à rien, tout aura été vain.

Comprenez, mes frères et sœurs, que tout est là pour vous aider. Les 7 flammes sacrées

sont là pour aider chacun d’entre vous. A présent, ayez du bon sens. C’est comme si

vous aviez sept lacs dans lesquels plonger. Vous y plongez un à la fois. Vous ne pouvez

pas être dans les 7 en même temps. Vous pouvez maintenant plonger dans un lac, en

sortir, plonger dans un autre, en sortir, plonger dans un autre, en sortir. Le retour viendra,

mais avec la même intensité et de la même manière que vous le faites.

Alors, ayez du bon sens et apprenez à regarder les réponses qui viendront. Je sais que

vous avez beaucoup d’incarnations à corriger, mais vous n’y arriverez pas avec le

désespoir. Parce que vous verrez tant de choses à corriger et que vous ne pourrez en

corriger aucune. Apprenez donc à les regarder l’une après l’autre. Allez dans un seul lac

et demandez que quelque chose soit réparé. Insistez jusqu’à ce que ce que vous devez

traiter apparaisse. Il apparaît, vous l’avez traité, choisissez un autre lac, une autre

flamme. Vous progresserez alors.

Il ne sert à rien de vouloir tout faire en même temps. Vous ne pourrez pas faire face.

Apprenez à prendre un peu soin de vous. La Flamme de résurrection est puissante, mais

il ne faut pas l’utiliser avec de mauvaises intentions. “Oh, je veux juste devenir immortel”

Attention ! Pour cela, il faut se soigner. L’immortalité n’est pas un cadeau, c’est la

conséquence d’une âme pure.

Sachez donc utiliser cette flamme. Elle est extrêmement puissante. Et il est bon de le

rappeler : tout ce que vous faites sans cœur active cet électron, qui est là prêt à recevoir

un ordre. Et rassurez-vous, plus tard, il reviendra avec tout ce que vous avez émané,

vers vous à nouveau.
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